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Question écrite du 8 mars 2017 de M. Didier Lyon: «Pratique de location 
commerciale de la Gérance immobilière municipale». 
 
Ma question s’adresse à Mme Sandrine Salerno, conseillère administrative et responsable 
de la Gérance immobilière municipale (GIM). 
 
J’aimerais savoir pour quelle raison la GIM n’accorde pas de bail commercial à un titulaire 
de bail privé avec la GIM.  
 


